



# Finanzierungsideen

In dieser Übersicht listen wir einige Ideen für alternative Finanzierungsmöglichkeiten für den STABILO EduPen Neo auf.

#### Förderverein/Freundeskreis

Kontaktiere den Förderverein der Bildungseinrichtung, um zu erfahren, ob er die Anschaffung des STABILO EduPen Neos und die damit verbundene Förderung der Schreibmotorik der Schülerinnen und Schüler unterstützen kann.

## **Regionale Banken**

Viele Banken engagieren sich im Bildungsbereich durch die Bereitstellung von Programmen und Lehrmaterialien, die Lehrkräfte und Pädagog:innen direkt im Unterricht einsetzen können. Darüber hinaus verfügen regionale Banken häufig über eigene Förderprogramme, die speziell auf lokale Bildungsbedürfnisse zugeschnitten sind. Es lohnt sich, bei der regionalen Bank nachzufragen, ob sie individuelle Unterstützung für das Vorhaben

#### Förderdatenbank des Bundes

Die Förderdatenbank des Bundes bietet eine umfassende Übersicht über Förderprogramme auf Bundes-, Länder- und EU-Ebene. Lehrkräfte können die Suchfunktion nutzen, um gezielt nach Fördermöglichkeiten zu recherchieren, die zu ihren Bildungsprojekten passen. Es ist eine wertvolle Ressource, um ein geeignetes Programm für Projekte mit dem Einsatz des STABILO EduPen Neo zu finden. Besuche die Förderdatenbank - Startseite, um die Suche zu beginnen und entdecke die vielfältigen Unterstützungsmöglichkeiten, die zur Verfügung stehen.

### **Elternbeirat**

Schildere die Situation dem Elternbeirat und erkundige dich nach der Möglichkeit einer finanziellen Förderung des STABILO EduPen Neo, der den Schülerinnen und Schülern zugutekommen würde.

## Stiftungen

In Deutschland gibt es eine Vielzahl von Stiftungen, die sich der Förderung der Bildung und der Unterstützung von Pädagog:innen verschrieben haben. Zu den Stiftungen, die vor allem Mittel im Bereich der Bildung finanziell fördern, gehören unter anderem die Stiftung Bildung, die Ferry Porsche Stiftung, die Cornelsen Stiftung Lehren und Lernen, die Claussen-Simon-Stiftung, die BBBank-Stiftung und die Bildungschancenlotterie. Es lohnt sich, die Webseiten dieser Stiftungen zu besuchen, um mehr über ihre spezifischen Förderprogramme zu erfahren. Zudem ist es ratsam, sich an lokale Stiftungen im Umkreis zu wenden, da diese häufig Projekte in der Region unterstützen.